
Fotos enviadas por 
um munícipe, indignado 
com o alagamento na 
porta da sua casa, na 
rua João Maria Junior, 
no bairro Santa Rosa. 
Segundo ele, “a obra 
que já está há cerca de 
dois anos em andamen-
to nada tem adiantado 
quando chove demais”. 
Ainda segundo o muní-
cipe, a obra está parada 
já faz alguns dias, sem 
nenhuma sinalização 
sobre a sua paralisação 
ou retorno dos traba-
lhos. Inclusive, as má-
quinas que trabalhavam 
no local foram retiradas. 
“Precisamos saber o 
que está acontecendo. 
Se irão continuar ou 
não. Dizem que o bair-
ro enche por causa da 
maré, mas estava baixa 

na segunda (7/2). Só a 
finalização das obras da 
Bahia do Rio do Meio 

vai dar jeito”, reclama 
o munícipe. Alguém 
precisa resolver isso!
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A pandemia da 
Covid-19 ainda

não acabou.
Não se descuide.
Use máscaras!

“Homem do
Tempo” avisa:

Obras de construção de 580 novas
moradias é iniciada em Guarujá
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Programa ‘Vida Digna’ em Guarujá será
executado pela CDHU, em áreas do

Cantagalo e Parque da Montanha
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Doria quer 
garantir ligação
seca na Justiça
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Som alto nas
praias é campeão
de ocorrências
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Porto de Santos encerra 
2021 com novo recorde 
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Um edital que nem 
deveria ser lançado
Nesta semana, o go-

verno do Estado anun-
ciou que o edital de 
concessão do sistema 
de travessias, que inclui 
a travessia Santos-Gua-
rujá, Guarujá-Bertioga e 
Santos-Vicente e Car-
valho, foi suspenso.

O motivo seria a re-
jeição popular ao pro-
jeto, visto que o projeto 
previa aumento da tarifa 
de 49,67%, passan-
do a custar R$ 18,41. 

Incrível que o go-
verno só percebeu o 
absurdo da proposta 
em ano eleitoral, e 
agora diz que está 

ponderando as recla-
mações e buscando 
um modelo de con-
cessão mais adequa-
do. Jogo político ou 
tomada de consciên-
cia, a questão é que 
se houvesse respeito 
com os usuários da 
travessia, esse edital 
não deveria nem mes-
mo ter sido lançado.

No fundo, o gover-
no e quem mais ele 
conseguir levar pro 
barco, quer continuar 
a navegar nas águas 
turbulentas do serviço 
precário de travessias 
que eles oferecem. 

Pois, apesar de todos 
os problemas, como 
atrasos, longas esperas, 
e acidentes devido a 
travessia estar na rota 
de acesso ao Porto, 
o dinheiro dos usuá-
rios não para de entrar.

E como entra, espe-
cialmente nas tempo-
radas de férias, afinal, 
a travessia é uma dos 
dois acessos a nossa 
Ilha de Santo Amaro. 
E ambas são peda-
giadas, é bom frisar.

Ano de eleição é 
assim, e estamos só 
em fevereiro. O que 
ma i s  vem por  a í ?

Micros
580 moradias
A visita do vice-gover-
nador Rodrigo Garcia, 
na tarde desta quarta-
feira (9), em Guarujá, 
marcou o início da 
construção das 580 
moradias do Programa 
Vida Digna, na cidade, 
destinado à erradica-
ção de palafitas na 
Baixada Santista.

Padre Donizete
Das 580 unidades em 
Guarujá, 340 são para 
famílias que serão reti-
radas das imediações 
da Rua Padre Doni-
zete, no bairro Santa 
Rosa, que ocupam 
área de mangue; além 
de 240 da comunida-
de Prainha, no canal 
do estuário, em Vicen-
te de Carvalho.

Já anunciado
O convênio oficiali-
zando a construção 
das unidades do ‘Vida 
Digna’ foi assinado em 
setembro do ano pas-
sado entre a Prefeitura 
e a CDHU (Companhia 
de Desenvolvimento 
Habitacional e Urba-
no). As licitações e 
obras são de respon-
sabilidade da CDHU, 

cabendo à Prefeitura 
a disponibilização de 
áreas para a construção 
dos apartamentos.

Cantagalo e 
As novas unidades se-
rão erguidas em áreas 
municipais já prepara-
das para receber mo-
radias dessa nature-
za, contíguas a dois 
conjuntos habitacionais 
já existentes. As 340 
do bairro Santa Rosa 
ocuparão o projeto 
denominado ‘Guaru-
já O’, no Cantagalo, 
onde já existem pré-
dios com 400 apar-
tamentos habitados.

Pq. da Montanha
As 240 famí l ias da 
Pra inha serão con-
templadas no projeto 
‘Guarujá N’, ao lado 
do Conjunto Parque 
da Montanha (foto), 
onde já estão ocupa-
dos 419 apartamentos. 
 
Parcerias 
Durante o evento, o 
vice-governador tam-
bém anunciou recursos 
de R$ 700 mil para 
infraestrutura urbana da 
Rua 34, no bairro Mor-
rinhos, pelo programa 

estadual Parcerias Mu-
nicipais. (Saiba mais na 
página 3 desta edição)

Aranha!
A sessão legislativa na 
Câmara de Guarujá 
consegue se destacar 
na mídia, ainda que não 
discuta nada relevante 
à comunidade. Nesta 
semana, durante a dis-
cussão sobre pedidos 
de zeladoria e poda 
de árvores, o nome do 
secretário de Meio Am-
biente de Guarujá, o ad-
vogado Sidnei Aranha, 
tornou-se o pivô de 
opiniões convergentes. 

É poda!
Segundo o vereador 
Peitola, Aranha tem se 
mostrado um tanto ar-
rogante por não dar 
atenção aos pedidos 
dos par lamentares 
quando o assunto é 
referente à sua pas-
ta, como serviços de 
poda de árvores.

Doidão
Quem entrou na briga 
com bastante afinco foi 
o presidente da Câma-
ra, vereador José Nilton 
Lima de Oliveira, o Doi-
dão (PSB), que foi além 

e disse que Aranha se 
considera “intocável”. 

Passa moleque
O presidente Doidão 
não perdeu a oportu-
nidade do passa mole-
que e ainda disse que 
a Câmara deveria con-
vocar o secretário para 
dar satisfações sobre 
as falas levantadas na 
sessão. “É preciso lem-
brá-lo que vereador, 
assim como prefeito, 
tem mandato. Hoje, ele 
pode ser secretário e, 
amanhã, no olho da rua.”

Virou pessoal
Doidão ainda fez saber 
a todos que acompa-
nhavam a sessão que 
na última reunião dos 
vereadores com o pre-

feito, o desrespeito do 
secretário para com 
a Casa foi destacado. 
“Vamos mostrar a ele 
está bem abaixo do 
poder de um verea-
dor”, disparou Doidão. 

Reajuste
O governador João 
Doria anunciou hoje 
reajuste salarial de 20% 
paras as forças de segu-
rança, a partir de 1 de 
março, contemplados 
também os inativos e as 
pensionistas. À primeira 
vista, o número foge ao 
que o governo PSDB 
costuma conceder.

Na bronca
No entanto, uma enti-
dade de defesa à cate-
goria não ficou satisfeita 

e aponta que o rea-
juste está aquém da 
necessidade “dada a 
penúria salarial que a 
categoria amarga há 
mais de duas déca-
das do par tido no 
governo do Estado”, e 
que “nem chega per-
to de repor as perdas 
inflacionárias registra-
das somente duran-
te a gestão Doria”.

Na luta
Sem baixar armas, a 
entidade garante que 
uma vez que o núme-
ro do reajuste não foi 
detalhado. “as forças 
de segurança vão es-
perar a Assembleia Le-
gislativa abrir o pacote 
para ver e entender o 
que foi anunciado”.

Charge da semana

Arquivo
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ASSESSORIA
CONTÁBILMESQUITA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A COMISSÃO EXECUTIVA MUNICIPAL 

PROVISÓRIA DO PARTIDO SOCIALISTA 
BRASILEIRO DE GUARUJÁ/SP -PSB através 
do Presidente, CONVOCA todos os filiados em 
dia com suas obrigações partidárias, a compa-

recerem no CONGRESSO MUNICIPAL DE GUARUJÁ, no dia 12 
de fevereiro de 2022, às 14 horas, através de link pela plataforma 
Zoom, a ser divulgado na data da reunião, a fim de deliberar sobre 
a seguinte pauta principal:
a) Cenário político municipal;
b) Distribuir e deliberar sobre a posição do PSB em vista das 
eleições Estadual e Nacional de 2022, bem como estratégia de 
filiação de novos membros;
c) Eleição do Diretório Municipal e suplentes, Conselhos de Ética e 
Fiscal e suplentes, da chapa de Delegados para o Congresso Estadual.

Findo os debates e a votação serão proclamados os resulta-
dos, encerrando-se o Congresso com a lavratura da Ata.

Guarujá, 9 de fevereiro de 2022

WALTER DOS SANTOS
Presidente da Comissão Executiva

Municipal Provisória do PSB-Guarujá

 

Guarujá fechou o mês 
de janeiro com chuvas 
13% acima da média 
aguardada para todo o 
mês. Entre os dias 6 e 7 de 
fevereiro, choveu o equi-
valente a 60,8 milímetros 
na Cidade, 89% de tudo 

o que choveu nos pri-
meiros sete dias do mês, 
que foram 68 milímetros. 
Paralelamente, a Prefeitura 
de Guarujá prossegue 
com o Plano Preventivo 
de Defesa Civil (PPDC) 
até o dia 31 de março. 

O Vice-Governador 
Rodrigo Garcia esteve 
em Guarujá na quarta-
feira (9), para anunciar o 
início imediato da cons-
trução de 680 moradias 
do Programa Vida Digna 
na Baixada Santista. Com 
investimentos de cerca 
de R$ 600 milhões, o 
programa fará o reassen-
tamento de 3,5 mil famí-
lias que hoje vivem em 
palafitas e áreas inundá-
veis na Baixada Santista.

 Durante visita à região, 
Rodrigo Garcia também 
inaugurou a Central de 
Polícia Judiciária (CPJ) e as 
Delegacias de Investiga-
ções Gerais (DIG) e sobre 
Entorpecentes (Dise) de 
Praia Grande.

“Nesta quar ta-feira, 
muito trabalho do Go-
verno de SP na Baixada 
Santista. Em Praia Gran-

Estado dá aval à construção de 
680 moradias na Baixada Santista 

Em Guarujá serão investidos R$ 103,2 
milhões na construção de 580 moradias 

de, entregando um novo 
prédio para a Polícia Civil 
e, além disso, o início 
de obras de 100 aparta-
mentos para que a gente 
possa eliminar as pala-
fitas que ainda existem. 
No Guarujá, também o 
início de obras de mais 
de 500 apartamentos no 
programa Vida Digna”, 

destacou Rodrigo Garcia.
Os 680 apartamentos 

do Programa Vila Digna 
serão distribuídos em cin-
co empreendimentos re-
sidenciais nos municípios 
de Guarujá e Praia Gran-
de. As obras devem ser 
iniciadas de forma ime-
diata. Rodrigo Garcia re-
alizou a autorização para 

as obras juntamente com 
o secretário de Estado da 
Habitação, Flávio Amary.

GUARUJÁ E PG
No Guarujá, serão in-

vestidos R$ 103,2 milhões 
na construção de 580 
moradias nos empre-
endimentos Guarujá N 
(Parque da Montanha) e 
Guarujá O (Cantagalo), 
respectivamente com 
240 e 340 apartamentos. 
Com 48,6 m² de área 
útil, cada apartamento 
terá sala, cozinha/área de 
serviço, dois dormitórios 
e banheiro. Os edifícios 
também contarão com 
estacionamento, área de 
lazer, miniquadra e área 
ajardinada.

Em Praia Grande, os 
investimentos somam R$ 
16,7 milhões para a im-
plantação dos empreen-

dimentos Praia Grande F 
(Sítio do Campo), G (Sil-
mara II) – ambos com 40 
unidades cada – e Praia 
Grande I (Marília), com 20 
unidades. Os apartamen-
tos também terão 48,6 
m², sala, cozinha/área de 
serviço, dois dormitórios 
e banheiro. Todos os 
empreendimentos pos-
suirão estacionamento e 
área ajardinada, sendo 
que o Praia Grande F e 
G contarão ainda com 
playground.

Além de Guarujá e 
Praia Grande, as cidades 
de Santos, Cubatão e São 
Vicente também recebe-
rão empreendimentos 
do programa Vida Digna, 
executados pela Compa-
nhia de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano 
(CDHU), empresa vincula-
da à Secretaria de Estado 

da Habitação. A iniciativa 
conta com o apoio dos 
municípios na disponibi-
lização de terrenos, além 
de contrapartidas nas re-
moções, trabalho social e 
recuperação das áreas de-
gradadas desocupadas.

PAVIMENTAÇÃO
O Vice-Governador, 

Rodrigo Garcia, ainda 
autorizou a formalização 
de convênio entre a Se-
cretaria de Desenvolvi-
mento Regional (SDR) e 
a Prefeitura de Guarujá, 
no âmbito do Programa 
Parcerias Municipais. 

O município será be-
neficiado com R$ 700 
mil para pavimentação 
asfáltica. A SDR aguarda 
que a Prefeitura encami-
nhe o projeto executivo 
para celebração do con-
vênio e início das obras.

Chuvas mantêm Plano Preventivo até 31 de março
Por isso, o trabalho 

de vistorias é contínuo e 
rotineiro nas 15 áreas de 
risco da Cidade. O PPDC 
teve início no Município 
em 1º de dezembro do 
ano passado e pode 
ser prorrogado até abril 
deste ano, conforme as 
condições climáticas.

Conforme explica o 
geólogo da Defesa Ci-
vil, Carlos Adolfo Silva 
Fernandez, em janeiro a 
Defesa Civil registrou três 
pequenos escorregamen-
tos: dois no Morro da Bela 
Vista e outro no Morro do 
Engenho, ambos sem víti-

mas ou danos materiais. Já 
em dezembro de 2021, 
essa situação era bem 
diferente, pois o acumu-
lado de chuvas ficou 40% 
abaixo da média, sem 
ocorrências. A previsão 
de acumulado de chuvas 
para todo o mês de feve-
reiro é de 230 milímetros. 

 
TECNOLOGIA

Por isso, Guarujá in-
tensificou as atividades 
de monitoramento e vis-
torias diárias nas áreas de 
riscos de deslizamentos, 
escorregamentos e ala-
gamentos. Os agentes 

contam com equipa-
mentos que captam as 
variações climáticas e 

auxiliam no planejamen-
to de ações relativas a 
desastres sócio naturais.

� Preservar o meio am-
biente do entorno de 
sua residência é essencial
� Não jogar lixo nas 
ruas. O lixo dificulta o 
escoamento das águas 
das chuvas
� Fique atento aos sinais 
de movimentação de 
terra como: apareci-
mento de fendas, de-
pressões no terreno e 

rachaduras nas paredes, 
minas d’agua, inclina-
ção anormal de mu-
ros, postes ou árvores

 
SERVIÇO

Ao detectar esses 
casos, saia de casa ime-
diatamente e acione 
a Defesa Civil pelo te-
lefone 199, que man-
tém plantão 24 horas.

Fique atento!

Divulgação
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Advogada - OAB/SP 433.635 

A responsabilidade de fala e o
nosso compromisso em sociedade

Prezados leitores, essa 
semana algumas notícias 
tiveram grandes repercus-
sões, dentre as quais, hoje 
irei comentar sobre o desli-
gamento do youtuber Mona-
rk do chamado FlowPodcast 
e, também, do escritor Adril-
les Jorge da Jovem Pan.

O caso do podcast de-
correu de uma fala de Mo-
nark associada ao nazismo. 
Em um dos trechos, o you-
tuber declara que o “nazista 
tinha que ter o partido na-
zista, reconhecido pela lei”. 

E, na outra situação 
envolvendo a Jovem Pan, 
Adrilles Jorge fez uma 
saudação supostamente 
associada ao “Sieg Heil” 
utilizada no período do Ter-
ceiro Reich alemão durante 
a programação e, devido 
a repercussão do gesto, 
foi demitido do programa.

Em resumo, ambos 
declaram que foram mal 
interpretados. Inclusive, 
Adrilles Jorge atribuiu 
seu afastamento da Jo-
vem Pan à chamada cul-
tura do cancelamento. 

Não me proponho a 
entrar na discussão do que 
foi ou não a fala de al-
gum deles, mas chamar 
atenção dos leitores da 
responsabilidade de fala e 
comportamento público. 

É importante lembrar-
mos que hoje não exis-
te censura ao direito de 
expressão, o que permi-
te inclusive que eu este-
ja aqui conversando com 
vocês nesse momento, por 
exemplo, isso é muito bom. 

A discussão, o debate e 
os pontos de vista sobre de-
terminados conceitos e situ-
ações, são saudáveis, desde 

que o fato permita essa mar-
gem para interpretações, o 
que sem sombra de dúvidas 
um episódio violento como 
o Holocausto não permite. 

Mas, o ponto central é: 
nossa liberdade não pode 
ferir outros direitos. Chega 
um certo momento que 
existe um certo confron-
to de liberdades, onde o 
equilíbrio impera e, prin-
cipalmente o respeito. 

Por isso é importante 
compreender que quando 
estamos diante de um pú-
blico, veja bem, não precisa 
ser em uma emissora de 
rádio, um programa de tele-
visão, tampouco um teatro, 
mas na fila do mercado, 
comprando aquele pão na 
padaria, no restaurante que 
você almoça todo dia, seja 
qual ambiente for, você 
está em contato com outras 
pessoas e, portanto, está 
em uma órbita de varieda-
de de direitos que assim 
como os seus, também 
precisam ser respeitados.

Nessa concepção, pode-
mos refletir um pouco mais 
sobre nossa responsabili-
dade, compromisso e papel 
fundamental na educação 
e cultura do nosso País. 

Independente da apura-
ção dos casos, a tecnologia 
permite que um gesto ou 
uma fala de segundos al-
cance milhões de pessoas 
em pouco tempo, portanto, 
hoje todos estamos co-
nectados e que possamos 
assim continuar com o 
compromisso de respon-
sabilidade em nossas falas 
e comportamentos. 

Fique atento(a) ao seu 
Direito, mas também aos 
seus deveres!

Uma boa solução foi 
encontrada para o trânsi-
to na Av. Santos Dumont 
na altura do Paço Munici-
pal Raphael Vitiello. A fim 
de melhorar o tráfego de 
veículos no sentido bair-
ro-centro, a Seurb iniciou 
as obras para acrescentar 
uma terceira faixa na via.

Para que uma nova 
faixa seja acrescentada, a 
ciclovia passará a ter duas 
mãos de direção, em 

apenas um dos lados da 
Avenida Santos Dumont. 
Atualmente, a via tem 
duas faixas, sendo a da es-
querda exclusiva para os 
veículos que querem virar 
à esquerda sentido Morri-
nhos, Vila Zilda ou Capital. 

O serviço está sendo 
realizado com mão de 
obra da própria Seurb 
e a previsão é de que 
a alteração seja entre-
gue em até 60 dias.

Estado cogita entrar 
na Justiça para liberar 
construção de ponte
A construção de uma 

ligação seca entre San-
tos e Guarujá pode virar 
caso de Justiça em breve. 
Nesta quinta-feira (10), o 
governador João Doria 
(PSDB) afirmou que o 
Estado deverá ingressar 
com ação judicial para 
garantir o início imedia-
to das obras da ponte 
de ligação dos muni-
cípios, uma vez que o 
Governo Federal tarda 
em dar seu aval ao pleito.

A gestão de Dória de-
fende o projeto de uma 
ponte e destaca que a 
medida tem como base 
o projeto atendendo aos 
pedidos feitos pelo go-
verno federal, incluindo a 
ampliação do vão nave-
gável para 750 metros. A 
execução deve receber 
investimentos de R$ 3,9 
bilhões e não dependerá 
de recursos públicos, pois 
está garantido por meio 
do contrato de conces-

são do Sistema Anchie-
ta-Imigrantes (Ecovias).

Túnel - O projeto 
ponte em discussão não 
é o único em debate, 
visto que ele não resolve 
os problemas da travessia 
de veículos e pedestres 
entre as duas margens. 
Apesar disso, o projeto 
alternativo de um túnel 
submerso como ligação 
seca entre as duas cidades 
ainda está em discussão.

Segundo o Ministro da 
Infraestrutura, Tarcísio Go-
mes, a pasta é favorável 
ao túnel devido a nave-
gabilidade do porto, mas 
garante que “será definida 
a solução mais adequada, 
tanto em relação ao custo 
quanto ao prazo, seja 
no âmbito do projeto 
de desestatização do 
porto ou não”, referin-
do-se aos estudos sobre 
viabilidade dentro do 
processo de privatização 
do porto em andamento.

Avenida Santos Dumont
recebe uma terceira faixa
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Sérgio Trombelli é professor universitário,
pós-graduado em Comunicação e palestrante

A campanha, os números,
os bolsos e os votos

As Federações Parti-
dárias foram aprovadas e 
este é um fato novo dentro 
do processo eleitoral de 
2022. Creio que para me-
lhor, afinal quem se elege 
por um partido tem ficar 
nele até o final do mandato, 
acabando com o leilão de 
apoio pós-eleitoral e mais, 
permitirá que partidos se 
agrupem com mais facili-
dade e de maneira integral, 
isto é, em todos os car-
gos e para todo o Brasil.

Há tempos, os espe-
cialistas e a imprensa são 
unânimes em dizer que 
a eleição de 2022 já teve 
seu início, aliás  bastante 
antecipado. Talvez isso 
se deva à índole do pró-
prio presidente, ou, à ab-
solvição do ex-presidente 
Lula e sua predisposição 
em se candidatar, além de 
nomes novos que preci-
savam pôr a público seus 
nomes, como o ex-juiz 
Sérgio Moro, por exemplo.

Todos sabemos que as 
campanhas servem para 
se mexer nos números. 
Ademais todos sabemos 
também que aquele que 
possui a caneta pode mexer 
no bolso da população, e da 
mesma forma, todos sabe-
mos que o bolso mais cheio 
do povo redunda em votos.

Desta forma números, 
bolsos e votos estão inti-
mamente ligados. 

Sabidamente também, 
somente uma pessoa pode 
mexer nisto tudo de uma 
só vez: aquela que detém o 
poder maior.

Por isso, a eleição não 
será fácil, pois os números 
de hoje estão sujeitos a 
muitos fatores, mas estes 
três citados são determi-
nantes. Um prefeito que 
conheci me disse certa 
vez: “Sentado nesta mesa 
não perco uma”. E não 
perdeu, não só quando 
foi candidato a reeleição 
e nem mesmo quando 
apoiou um outro candida-
to de seu grupo político.

A situação do presidente 
Bolsonaro é diferente, afinal 
o universo eleitoral é maior 
e nomes de peso contri-
buem para um embate 
eleitoral mais acirrado, mas 
coincide em alguns pontos, 
principalmente o de estar 
sentado onde a caneta está.

Assim, aumento de salá-
rios a categorias específicas, 

mesmo quando quem vai 
ter que assumir o pagamen-
to não é o governo federal, 
mas os estados, como no 
caso dos professores, ou a 
renda mensal aos mais po-
bres, além do barateamento 
dos combustíveis e mais 
outras tantas coisas que 
podem acontecer, acabarão 
sendo fundamentais para 
a mexida nos números. 

Uma vez, Maluf criou o 
Leve Leite, quem sabe, com 
mudança de nome como o 
governo central vem fazen-
do em tantos programas 
assistenciais, este caso 
do leite  surja novamente. 
Com outro nome. Poderia 
ser “Leite na Barriga”, ou 
“Leite Goela Abaixo”, é só 
uma questão de escolha.

Outra coisa importante, 
as pesquisas serão mais 
intensas afim de monitorar 
avanços e recuos. A última 
que vi foi feita pela Genial/
Quaest, divulgada nesta 
quarta, dia 9,  e o quadro 
pareceu não mudar muito. 

Senão vejamos: 
Lula...........................46%
Bolsonaro...................24%
Moro............................8%
Ciro..............................7%

Os demais candidatos, 
que somam 5 postulantes 
não passaram de 3% e 
continuam patinando.

Isto sem contar os de-
sarranjos internos de parti-
dos como o PSDB e alguns 
partidos do centrão que 
querem fazer voos solitá-
rios criando dificuldades na 
formação das federações. 

Uma terceira via, cujo 
nome pareceu convidativo 
ao surgir, continua sendo 
uma incógnita, contudo há 
muita expectativa de que 
ela possa se cristalizar, 
mas está difícil. Parece que 
todos querem tomar o mes-
mo sorvete de palito, e só 
cabe uma boca. O duro é: 
qual delas? Mas, todos sa-
bemos,  o sorvete vai der-
retendo com o tempo e aí...

Com Lula se mantendo 
em primeiro, e Bolsona-
ro podendo subir mais, a 
polarização poderá acabar 
sendo um fato. 

Quadro difícil, e peri-
goso, porque polariza-
ções acabam trazendo 
recrudescimento, e o que 
nosso país mais precisa 
é de saúde, emprego e 
paz, principalmente paz. 

Apesar das muitas 
queixas de munícipes e 
turistas sobre a falta de fis-
calização das autoridades 
para problemas nas areias 
das praias da cidade de 
Guarujá, já destacadas 
em nosso semanário, a 
Prefeitura vem realizando 
a sua parte.

Nesta semana, foi di-
vulgado um balanço par-
cial referente a Operação 
Verão de Fiscalização das 
Praias de Guarujá, que visa 
garantir o ordenamento 
das orlas – do Guaiúba 
ao Pernambuco. 

Até o momento, já 
foram registradas 12.393 
ocorrências no período 
de 18 de dezembro de 
2021 (quando foi defla-
grada a operação) até o 
último dia 8 de fevereiro. 
“Além das ações, fiscais 
distribuíram, até o mo-
mento, 10.084 panfletos 
com informações e orien-
tações aos banhistas”, 
destaca a Administração, 
em resposta às queixas 
de que não há campa-
nhas informativas para 
coibir o abuso nas orlas.

Em Guarujá, 322 novas 
famílias foram contem-
pladas com o Programa 
Auxílio Brasil (antigo Bolsa 
Família), do Governo Fe-
deral. Atualmente, 12.587 
famílias do Município re-
cebem o benefício de 
transferência direta e indi-
reta de renda, destinado 
às famílias em situação de 
pobreza e de extrema 
pobreza em todo o país, 
de modo que consigam 
superar a situação de 

vulnerabilidade social.
O auxílio para as 322 

famílias começa a ser 
pago neste mês. A lista 
com os contemplados 
pode ser consultada no 
site da Prefeitura www.
guaruja.sp.gov.br. Para 
saber em que dia o paga-
mento estará disponível 
para saque ou crédi-
to em conta bancária, 
deve-se observar o últi-
mo dígito do Número de 
Identificação Social (NIS). 

Nesta semana, a popu-
lação de Guarujá ganhou 
dois novos núcleos de 
educação infantil conve-
niados (Neics). Juntas, as 
unidades atenderão um 
total de 200 crianças. As 
vagas integram um pacote 
de 956 ofertadas na rede 
municipal de ensino, para 
este ano, a partir de no-
vos convênios e também 
ampliação de parcerias 

já existentes, por meio 
de chamamento público 
realizado pela Prefeitura 
ao final do ano passado. 

A primeira creche, 
com capacidade para 100 
crianças na faixa etária dos 
11 meses até os 2 anos e 
11 meses (Infantil I e II), foi 
inaugurada no último dia 
03, na Rua Amazonas, 282, 
no bairro da Vila Alice, 
em Vicente de Carvalho 

e já recebeu os primeiros 
alunos na segunda-feira 
(7). Trata-se do Núcleo de 
Educação Infantil Conve-
niado (Neic) Benedito Lellis 
II, administrado pela So-
ciedade Amigos do Bairro 
Maré Mansa (Sabamm).

A outra creche con-
veniada foi entregue à 
população na última se-
mana (4), no Perequê. 
Situada na Rua Rio Branco, 

256, o Núcleo de Educa-
ção Infantil Conveniado 
(Neic) Professora Márcia 
Munhoz também vai pres-
tar atendimento a 100 
crianças, de 0 a 3 anos. 
O convênio foi firmado 
com a gestão do Instituto 
Professor Amaro de Araú-
jo Lima Sobrinho (INPRA) 
no final de dezembro do 
ano passado, por meio 
de chamamento público.

Operação Verão

Praias registram mais de 12 mil
ocorrências em oito semanas

Novas creches vão atender 200 crianças

Programa Auxílio Brasil contempla 
322 novas famílias em Guarujá

Benefício começa a ser pago neste mês

Helder Lima

O levantamento desta-
ca que o maior número de 
ocorrências registrado é 
o de som abusivo na faixa 
de areia - infração que está 
na esfera de perturbação 
de sossego. Nesse perío-
do, 4.611 caixas de som 
foram retiradas das praias 
pelos banhistas (que re-
presenta 37,2% do total 
das ocorrências) seguindo 
orientação dos fiscais.

A ocorrência de som 
abusivo vem seguida de 
1.800 desmontes de 
tendas, ou seja, 14,5% 
das ocorrências; 1.784 

(14,4%) proibições de 
animais na faixa de are-
nosa e por 1.059 (8,5%) 
de ordenamento de es-
paços públicos.

 “A par tir do início 
deste mês, a Operação 
Verão ganhou reforço 
da Polícia Militar (PM) e 
da Guarda Civil Municipal 
(GCM), que atuam nos 
principais pontos de re-
clamação em apoio aos 
fiscais, todos os dias, 
no período da manhã. 
Ao receber denúncias, a 
Fiscalização se dirige ao 
local e, a princípio, realiza 

um trabalho preventivo e 
educativo, orientando o 
responsável a recolher 
o som. Se houver resis-
tência o equipamento 
é apreendido. Depen-
dendo da gravidade da 
infração, a multa poderá 
chegar a R$ 10 mil”, des-
taca a Administração.

Para denúncias referen-
tes a som abusivo na faixa 
de areia, o munícipe deve 
ligar para o número 153 
ou para a Ouvidoria Mu-
nicipal nos números (13) 
3308-7080 (Whatsapp), 
162 e 0800 773 7000.

Desde que foi deflagrada a operação, o maior número de 
ocorrências registrado é o de som abusivo na faixa de areia

Divulgação
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ATENDEMOS COM E
SEM HORA MARCADA

Tel.: 99113-6050

Depilação com cera quente
FAZEMOS VIRILHA ARTÍSTICA

O governo de São 
Paulo abriu 40 mil va-
gas em cursos de quali-
ficação profissional 
para jovens de 
14 a 24 anos, 
com ensino 
fundamental 
comple to . 
As aulas de-
vem ser ini-
ciadas no dia 
14 de março.

Os cursos têm 120 
horas de duração e fa-
zem parte do programa 
Novotec Expresso. Eles 
serão aplicados nos for-
matos presencial e re-
moto. Serão 38 opções 
de cursos para alunos 
do ensino médio de es-
colas estaduais, das Es-
colas Técnicas Estaduais 
(ETECs) e para jovens 
com ensino fundamental 
completo de até 24 anos.

Os estudantes que 
estejam matriculados no 
ensino médio da rede 
estadual poderão rece-
ber um auxílio no valor de 
até R$ 600, dividido em 
quatro parcelas mensais.

Para se inscrever, o 
interessado deve acessar 

O Festival Agita Bertio-
ga apresenta nesta sexta 
(11), a partir das 20 horas, 
o show “Os Imortais”, um 
tributo a Renato Russo, 
Cássia Elller, O Poeta e Tim 
Maia. Os intérpretes Dário 
Aaron, Tacy de Campos, 
Valério Araújo e Nestor 
Marangoni se reúnem no 
palco da Tenda de Eventos 
para uma noite inesquecí-
vel. A entrada é gratuita.

Os fãs vão poder 
matar a saudade com 
interpretações, perfor-
mances e reper tórios 
em homenagem a esses 
grandes ícones da música 
brasileira. O público vai 
cantar junto, sucessos 

que marcaram gerações, 
como “Pais e Filhos”, “Ma-
landragem”, “Exagera-
do” e “Gostava tanto de 
você”. O cantor e com-
positor “prata da casa” 
João Rafael abre a noite. A 
animação ficará por conta 
do DJ Stuchi com o me-
lhor da música eletrônica.

 É obrigatória a apre-
sentação do compro-
vante de vacinação con-
tra Covid-19. A com-
provação pode ser feita 
mediante apresentação 
da carteirinha física ou 
dos certificados digitais 
de vacina, emitidos pe-
los aplicativos Poupa-
tempo e Conecte SUS.

Festival Agita Bertioga tem noite de shows tributo
CONFIRA A PROGRAMAÇÃO

12/02
Sábado - 20 horas – Tributo a Michael Jackson, 

com Rodrigo Teaser

18/02
Sexta - 20 horas – Vanessa Gil e DJ Thainna

 
19/02

Sábado - 19 horas – Trem da Alegria Celebration, 
com Patrícia Marx e Luciano Nassyn

 
20/02

Domingo - 17 horas – Noite “Pratas da Casa”, 
com Fernando Pavone, Lucas Camargo, Tom Viei-

ra, Di Fernandes e Rominho Cruz.
 

SERVIÇO
Tenda de Eventos:

Avenida Vicente de Carvalho, s/n, Centro.

Festival apresenta nesta sexta (11), 
a partir das 20 horas, o show “Os 

Imortais”, um tributo a Renato Russo, 
Cássia Elller, O Poeta e Tim Maia

Governo do Estado oferece 40 mil vagas
de qualificação profissional para jovens

o site do Novotec (www.
novotec.sp.gov.br), fazer 
um cadastro e, na tela de 

inscrição, selecionar o 
município de inte-

resse. O período 
de inscrições é 
de 09 até 25 
de fevereiro.

Para rece-
ber a bolsa, os 

jovens elegíveis 
deverão frequentar 

o curso e não podem 
ser beneficiários de se-
guro-desemprego. No 

caso dos jovens de 14 e 
15 anos, será necessária 
a indicação de um res-
ponsável legal para o pa-
gamento da bolsa e que 
a renda familiar seja de 
até três salários mínimos.

O pagamento de até 
quatro parcelas será ini-
ciado em abril e feito 
por meio do portal Bolsa 
do Povo, com car tão 
magnético do Bolsa do 
Povo ou voucher, que 
o aluno usará para sa-
car em caixa eletrônico.

Cursos têm 
120 horas e 
fazem parte 
do programa 

Novotec 
Expresso

� Tecnologia e Eletricida-
de Automotiva
� Agente Cultural
� Ajudante de Logística
� Assistente Financeiro
� Auxiliar de Vendas
� Comunicação e Projeto 
de Vida para o Mercado 
de Trabalho
� Excel Aplicado à Área 
Administrativa
� Gestão de Pequenos 
Negócios
� Gestão de Projetos 

com MS Project
� Gestão de Projetos 
Sociais
� Marketing Digital e Ven-
das em Redes Sociais
� Office 2019
� Rotinas de Recursos 
Humanos
� Técnicas de Atendi-
mento
� Edição de Vídeo para 
Youtube
� Introdução à Anima-
ção Digital

� Photoshop e Corel-
DRAW – Tratamento de 
Imagem e Ilustração Digital
� Paisagismo – Técnica 
e Projeto
� Atendente de Far-
mácia
� Administração de Re-
des Linux
� Administração de Re-
des Windows
� Aprenda a Programar 
em C#
� Introdução à Jardinagem

� Auxiliar de Projetos 
Gráficos
� Computação em Nuvem
� Criação de Sites com 
Marketing Digital
� Criação de Sites e 
Plataformas Digitais
� Desenho no AutoCAD
� Desenvolvimento de 
E-commerce
� Desenvolvimento de 
Software para web e 
celular
� Criação de Aplicativos

� Design de Platafor-
ma D ig i ta i s  e  Expe-
r i ê n c i a  d o  U s u á r i o
� Introdução a Banco 
de Dados
� Introdução à Robótica 
Utilizando Arduíno
� Introdução ao Desen-
volvimento em Java
� Jogos Digitais
� Programação Básica 
para Android
� Segurança Cibernética 
Fundamental

Lista dos cursos nas áreas Gestão e Negócios, Produção Cultural e 
Design, Tecnologia da Informação e Comunicação, e Meio Ambiente:
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Educação é tema da campanha católica deste ano
Campanha da Fraternidade de 2022 busca refletir e realizar ações que promovam a educação integral das 
pessoas, sob os aspectos físico, psíquico, cognitivo, afetivo, moral, ético, estético, cultural, espiritual e pessoal

Com a chegada da qua-
resma, logo após o 

Carnaval, muitas pessoas 
iniciam um momento de 
refletir sobre a sua vivên-
cia diante das dificulda-
des do tempo presente. 

É um período que a 
Igreja Católica brasileira 
propõe temas através da 
Campanha da Fraterni-
dade, para que a gente 
transforme, transmute as 
nossas realidades pesso-
ais, familiares e sociais. 

Em 2022, a Campanha 
da Fraternidade começa 
em 2 de março, e traz o 
tema “Fraternidade e Edu-
cação”, relacionada com 
discussões sobre pontos 

a serem melhorados para 
o desenvolvimento da 
educação integral. 

O tema já havia sido 
escolhido antes, pela 
Conferência Nacional dos 
Bispos do Brasil (CNBB), 
nos anos de 1982 e 
1998. Mas, neste ano, su-
planta a educação que é 
ensinada na escola, e visa 
a plena evolução, sob os 
aspectos físico, psíquico, 
cognitivo, afetivo, moral, 
ético, estético, cultural, 
espiritual e pessoal.

 O tema é baseado no 
Pacto Educativo Global 
defendido pelo Papa 
Francisco, citado na carta 
que ele escreveu para 

o mundo em 2020. “A 
educação é, sobretudo, 
uma questão de amor e 
responsabilidade que se 
transmite, ao longo do 
tempo, de geração em 
geração. Por conseguinte, 
a educação apresenta-se 
como o antídoto natural 
à cultura individualista”, 
refletiu o pontífice.

A reflexão deve visar o 
nosso pleno desenvolvi-
mento, experimentando 
um olhar interno sobre 
nós mesmos, nossas fra-
quezas, intolerâncias. A 
busca é por respeito, 
empatia e solidariedade. 

Os problemas sociais 
agravados pela pandemia 

No total são sete ob-
jetivos específicos colo-
cados na campanha:
��Analisar o contexto da 
educação na cultura atual, 
e seus desafios potencia-
lizados pela pandemia;
�� Verif icar o impac-

to das pol í t icas pú-
bl icas na educação; 
�� Promover uma edu-
cação comprometida 
com novas formas de 
economia, de política 
e de progresso verda-
deiramente a serviço da 

vida humana, em espe-
cial, dos mais pobres.
�� Identificar valores e 
referências da Palavra 
de Deus e da Tradi-
ção Cristã em vista de 
uma educação huma-
nizadora na perspec-

tiva do Reino de Deus;
�� Pensar o papel da 
família, da comunidade 
de fé e da sociedade 
no processo educati-
vo, com a colaboração 
dos educadores e das 
instituições de ensino.

�� Incentivar propostas 
educativas que, enraiza-
das no Evangelho, pro-
movam a dignidade hu-
mana, a experiência do 
transcendente, a cultura 
do encontro e o cuida-
do com a casa comum; 

�� Estimular a organi-
zação do serviço pas-
toral junto as escolas, 
universidades, centros 
comunitários e outros 
espaços educativos, 
em especial das institui-
ções católicas de ensino

Pai Santo, neste tempo 
favorável de conversão e 
compromisso,

dai-nos a graça de ser-
mos educados pela Pala-
vra que liberta e salva.

Livrai-nos da influência 
negativa de uma cultura 
em que

a educação não é as-
sumida como ato de 
amor aos irmãos e de es-
perança no ser humano.

Renovai-nos com a 
vossa  g raça 
para vencer-
mos o medo, 

o desânimo e 
o cansaço, e aju-

dai-nos a promover 
uma educação inte-
gral, fraterna e solidária.

For talecei-nos, para 
que sejamos corajosos na 
missão de educar para a 
vida plena em família, em 
comunidades eclesiais 
missionárias, nas esco-
las, nas universidades e 
em todos os ambientes.

En s i n a i - no s  a  f a -
lar com sabedoria e 
e d u c a r  c o m  a m o r ! 

Fazei com que a Virgem 
Maria, Mãe educadora, 
com a sabedoria dos pe-
quenos e pobres, nos aju-
de a educar e servir com a 
pedagogia do diálogo, da 
solidariedade e da paz. 

Por Jesus, vosso Filho 
amado, no Espírito, Se-
nhor que dá a vida. 

Amém.

do Covid-19 também 
terão espaço de debate 
e busca de um caminho 

para ajudar os mais ne-
cessitados. A ideia é não 
apenas ajudar com o 

processo de donativos, 
mas também incentivar a 
vacinação das pessoas.

 Igreja propõe objetivos à serem refletidos 

Que tal incluir a Oração da Campanha 
deste ano nas suas orações diárias?
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ACOMPANHE-NOS
PELO FACEBOOK !

www.facebook.com/ EstanciaDeGuaruja

As contratações for-
mais registraram cresci-
mento de 6,8% no Es-
tado de São Paulo em 
2021. De acordo com o 
boletim Seade Trabalho, 
foram criados 814 mil 
empregos formais de 
janeiro a dezembro de 
2021, resultado da am-
pliação das atividades 
em todos os setores.

Neste período, fo-
ram 6,8 milhões de 
novos contratados, 
contra 6 milhões de 
desligamentos, resul-
tando em crescimen-
to de 6,8%. O Estado 
respondeu por 30% 
do total de empregos 
formais criados no Brasil 
em 2021 (2,7 milhões, 
com aumento de 7,1%).

Esse desempenho su-
pera o crescimento do Es-

O Por to de Santos 
encerrou o ano de 2021 
com novo recorde de 
movimentação de cargas, 
atingindo 147,0 milhões 
de toneladas, 0,3% acima 
do verificado em 2020. 
Os aumentos na movi-
mentação de contêine-
res, soja e fer tilizantes 
foram determinantes para 
esse resultado.

As cargas de impor-
tação se sobressaíram 
com aumento de 10,4%, 
somando 43,9 milhões 
de toneladas. Já as cargas 
de exportação apresen-
taram redução de 3,5%, 
atingindo 103,1 milhões 
de toneladas.

As cargas conteineri-
zadas mostraram um ex-
pressivo crescimento de 
14,2%, ampliando a movi-
mentação para 4,8 milhões 
de TEU (contêiner padrão 
de 20 pés), fruto dos for-
tes e consecutivos aumen-
tos mensais durante o ano. 

No mês de dezembro, 
o Porto de Santos tam-
bém registrou a melhor 
marca mensal da história 
para essa carga: 452,6 
mil TEU, alta de 3,5% ante 
dezembro de 2020.

Com isso, no acumula-
do dos últimos 12 anos o 
Porto de Santos cresceu a 
uma taxa anual composta 
acima da média do PIB 
para o período. De 2009 
a 2021, o crescimento 
anual de tonelagem no 
Porto de Santos foi de 
4,9%, já a taxa dos con-
têineres avançou 6,6%. 

Porto de Santos registra novo recorde em 2021

Os aumentos na movimentação de contêineres, soja e
fertilizantes foram determinantes para esse resultado

No mesmo intervalo, 
o PIB brasileiro cresceu 
em média 1,1% ao ano 
– levando em consi-
deração a expectativa 
mais atualizada do PIB 
para 2021, de 4,51%.

A soja em grãos a gra-
nel também se destacou 
ao elevar sua movimen-
tação em 10,5% sobre 
o ano anterior, atingindo 
23,3 milhões de tonela-
das, mostrando o poten-
cial do agronegócio. Os 
fertilizantes encabeçaram 
o ranking das cargas de 
importação, crescendo 

21,5% e somando 8,0 
milhões de toneladas.

O diretor-presidente 
da Santos Port Authori-
ty (SPA), Fernando Biral, 
destaca o bom desem-
penho mesmo em meio 
à pandemia da covid-19, 
“reflexo do potencial e 
atratividade do Porto de 
Santos no processo de 
desestatização. O Porto 
não para de crescer e 
aprimorar suas opera-
ções, atraindo cada vez 
mais cargas e mantendo-
se na vanguarda no ce-
nário portuário nacional.”

INFRAESTRUTURA
Já o diretor de Ope-

rações, Marcelo Ribeiro, 
alerta para a necessidade 
de novas infraestruturas 
para as operações de 
contêiner. “Nossa capa-
cidade atual é de 5,3 
milhões de TEU. A SPA, 
a Agência Nacional de 
Transportes Aquaviários 
(Antaq) e o Ministério da 
Infraestrutura (Minfra) já 
estão preparando o leilão 
de nova área para opera-
ção de contêineres, o STS 
10, que deve ocorrer no 
segundo semestre des-

te ano”, explica Ribeiro.
Ribeiro acrescenta a 

importância de se ampliar 
a capacidade também 
para os fertilizantes. “O 
STS 53 é determinan-
te para que Santos dis-
ponibilize infraestrutura 
adequada à demanda 
para essa carga. Hoje 
não conseguimos aten-
der, na totalidade, o vo-
lume de fertilizante de 
nossa área de influên-
cia, por falta de capaci-
dade instalada”, afirma.

Os embarques de 
óleo combustível, que 

Empregos crescem 6,8% no Estado em 2021
tado de São Paulo desde 
2019, período pré-pan-
demia. Naquele ano, fo-
ram realizadas 4,9 milhões 
de novas admissões, con-
tra 4,7 milhões de des-

ligamentos, resultando 
em um saldo de 184,1 
mil novas contratações, 
com variação de 1,5%. 

Em 2020, as admis-
sões chegaram a 5,2 mi-
lhões, enquanto os desli-
gamentos corresponde-
ram a 5,3 milhões, com 
saldo de 104 mil postos 
de trabalho a menos, 
ou variação de -0,9%.

Os resultados mais 
expressivos de 2021 
ocorreram na capital, 
com o acréscimo 
de 337 mil novos 
empregos formais, 
seguida pelos de-
mais municípios 
da RMSP (147 mil) 
e as regiões ad-
ministrativas de 

Campinas (119 
mil) e Soro-

caba (39 

mil). Somadas, estas re-
giões foram responsá-
veis por 79% do empre-
go gerado no Estado.

No últ imo mês de 
2021, o emprego formal 
diminuiu 0,8%, o que é 
usual para esse período 
do ano. Tal decréscimo 
decorreu da estabilidade 
no comércio e de que-
das no setor de serviços 
(-56 mil), na indústria (-26 
mil), na agropecuária (-
14 mil) e na construção 
(-9 mil). O número de 
empregos formais no 
Estado de São Paulo é es-
timado em 12,8 milhões.

Os dados são do bo-
letim Seade Trabalho, 
estudo que analisa men-
salmente a evolução do 
mercado de trabalho no 
Estado de São Paulo, em 
suas regiões e municípios. 

somaram 2,9 milhões de 
toneladas (+32,4%), e 
de sucos cítricos, com 
2,3 milhões de toneladas 
(+11,9%), bem como 
as descargas de trigo, 
1,3 milhão de toneladas 
(+21,4%), foram desta-
ques na movimentação 
de 2021. Já o açúcar e o 
milho apresentaram redu-
ção de, respectivamente, 
14,6%, atingindo 20,6 
milhões de toneladas, e 
37,9%, chegando a 9,0 
milhões de toneladas.

Atracaram no Porto 
de Santos no último ano 
um total de 4.856 na-
vios. Esse número ficou 
1,0% abaixo de 2020. A 
redução no número de 
navios aliada ao aumento 
na movimentação de car-
gas caracterizam a vinda 
para Santos de navios de 
maior porte que permi-
tem uma melhor perfor-
mance operacional e au-
mento da produtividade.

CORRENTE
COMERCIAL

A participação acu-
mulada de Santos na 
corrente comercial brasi-
leira ficou no patamar de 
27,0%. Cerca de 25,3% 
das transações comer-
ciais com o exterior que 
passaram pelo Porto de 
Santos tiveram a China 
como país parceiro. São 
Paulo permanece como o 
Estado com maior partici-
pação nas transações co-
merciais com o exterior, 
via Santos, com 56,5%.

Reprodução
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11 a 17 de fevereiro de 2022SOCIALA ESTÂNCIA DE  GUARUJÁ
www.estanciadeguaruja.com.br

Seg a Sex - 8:30h às 17:30h
Sáb./feriados - 8h às 17h
Domingos - 8:00 às 13h

Fones: (13) 3358-1110
99777-0884

italiapescados@hotmail.com

Tels.: 3227.5770 - 99711.5545

Noite de sucesso para o 
casal de escritores

Vanessa e Carlos Ratton 
Políticos, empresários, amigos 
e familiares prestigiaram o tra-
balho dos jornalistas. O Espaço
Cultural da Pinacoteca recebeu 
os lançamentos das obras Uma 
Menina Detetive, de Tatá Bloom, 

pseudônimo de Vanessa e Contra 
a Maré, livro jornalístico de Ratton, 
sem dúvida um dos repórteres 
mais importantes do jornalismo 
da Baixada Santista. O lança-
mento do livro de Carlos Ratton é 

esperado na Câmara de Guarujá 
ainda este mês. A obra conta a 
história de muitos cidadãos que 
brigam por seus direitos na nossa 
região, a maioria fruto de matérias 
do jornalista no Diário do Litoral 

O jornalista Eduardo Caetano e Carlos Ratton O presidente do CRPI, Reginaldo Pacheco e Carlos Ratton O empresário e advogado Emilton Costa e Carlos Ratton

O médico e vereador de Santos, Evaldo
Stanislau Affonso de Araújo e Carlos Ratton

O conceituado jornalista Joaquim
Ordonez e Carlos Ratton O advogado Arlindo Marcos e Ratton 

A jornalista Ana Paula Pimenta e o escritor Carlos Ratton O médico veterinário Eduardo Filetti e Carlos Ratton O jornalista Alessio Venturelli e Carlos Ratton

Weslene Dias, Carlos Ratton e o presidente
da Câmara Municipal de Guarujá, Edilson Dias

O casal de jornalistas Vanessa e Carlos Ratton
e o professor universitário Valter Batista 

Tels.: 3227.5770 - 99711.5545

 (13) 3382-1040         (13) 99745.1520
Av. Mal. Deodoro da Fonseca, 1520 - Centro, Guarujá



O capitão Jean 
agradeceu a 

oportunidade 
de comandar o 
Espaço Aéreo 

Regional ao 
comandante da 
Base Aérea de 
Santos, Dayve 
Moraes Piva e 

ao comandante 
do Centro 

Regional de 
Controle do 

Espaço Aéreo 
Sudeste, 

coronel-aviador 
Chrystian Alex 

Scherk Ciccacio
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Comando do Espaço Aéreo
Regional tem novo comandante 

BASE AÉREABASE AÉREA
DE SANTOSDE SANTOS
RUMO AOSRUMO AOS
100100 ANOS ANOS

O comandante da Base 
Aérea de Santos, tenente-
coronel-aviador Dayve Mo-
raes Piva falou da impor-
tância da instituição que em 
breve vai completar um sé-
culo. Em seu discurso, de-
sejou boas vindas ao novo 
comandante do Espaço Aé-
reo Regional e sua família  

Floriano Peixoto e sua esposa Sônia, o piloto 
Ricardo Borges e sua esposa Giuliana  

O suboficial Nelson
dos Santos

O brigadeiro Eduardo 
Zotti prestigiou o
grande momento 

O presidente da
Base Aérea de Santos, 

Aníbal Martinez 

O capitão especialista 
em Comunicação, Fa-
biano da Costa Aguiar, 
desejou boa sorte ao novo 
comandante e agrade-
ceu a presença de todos  

O tenente Maycon William 
Gemaque, representou o 
comandante da Capitania 
dos Portos de São Paulo 

O novo comandante do Espaço Aé-
reo Regional, Base Aérea de Santos, 
capitão especialista em Comunica-
ção, Jean Carlos da Cruz Silva com 
seu filho, João Carlos Lima da Sil-
va e sua esposa Keyla Lima Dutra 

O capitão especialista em Comunicação, 
Jean Carlos da Cruz Silva com seus pais, 
Maria Cruz e Dionísio José Viegas da Silva  

O comandante do Centro Regional de 
Controle do Espaço Aéreo Sudeste, 
coronel-aviador Chrystian Alex Scherk 
Ciccacio e suas irmãs, a advogada 
Karen Ciccacio, a arquiteta Keity Cic-
cacio e seu sobrinho Eduardo Ciccacio 

A tenente Andréia Ferreira
e a aspirante Kátia Bispo


